
           CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO AMBIENTAL

Ata Reunião Ordinária Outubro - 2023

Aos 09  dias  do  mês  de  outubro  de  dois  mil  e  vinte  três  às  quatorze  horas  (14h),

presencialmente, reuniram-se  em  caráter  ordinário  na  Associação  Rural  de  Pelotas  –

Expofeira Prédio do Sindicato Rural, localizado na Av. Fernando Osório, 1754 - Três Vendas,

Pelotas - RS, os membros do COMPAM, seguindo a seguinte ordem do dia: I- abertura, II-

verificação  do  Quórum,  III-  informes,  IV-  leitura,  V-  leitura  do  expediente,  VI-

discussão e votação da matéria ou processo em pauta e VII- assuntos gerais, conforme

consta  no  Regimento  Interno  deste  Conselho.  A secretária-executiva,  após  a  chamada,

identificou a presença de 13 entidades e com ausência justificada das seguintes entidades:

SDR,  SEPLAG,  EMATER e SINDUSCON;  Após  o início da  reunião  da entidade  CEA;

contudo,  havendo quorum,  deu-se início à reunião pelo coordenador Osvaldo Faria da

ACP, o qual agradeceu a disponibilidade do espaço da Associação Rural e seguindo o rito:

Informes, passou a palavra ao suplente da SQA Gabriel Manzke que justificou a ausência

do  conselheiro  Eduardo  Schaefer,  devido  a  um problema  familiar  e  solicitou  que  fosse

retirado o item 3 da pauta passando para a próxima R.O, pois como se trata diretamente da

SQA,  gostaria  que  o  mesmo se  fizesse  presente  para  fazer  a  apresentação;  Logo  após,

seguindo o rito VI - discussão e votação da matéria ou processo em pauta; foi concedida a

palavra ao palestrante Alessandro Acosta - Sócio da Safras & Cifras e Coordenador Regional

RS  e  SC.Consultor  de  Empresas  Rurais  Familiares  nas  áreas  de  Sucessão,  Governança,

Planejamento Tributário e Gestão Econômica e Financeira.  Graduado em Agronomia pela

Universidade Federal  de Pelotas (Ufpel/FAEM). Pós graduado em Liderança e Gestão de

Pessoas; que falou sobre o ESG aplicado ao Agronegócio; Após a apresentação a secretaria

Executiva do conselho informou que recebeu um e-mail  do  Conselheiro Soler do CEA,

informando a  justificativa  de  ausência  para  sua  matéria  em pauta  no  item 2-Votação do

Relatório Final da Câmara Temporária de Mudanças Climáticas; onde o mesmo solicitou que

fosse  lido  tal  e-mail  na  íntegra  em Plenário  e  constasse  nesta  ata  o  pedido,  contudo  o

suplente Gabriel Manzke da SQA após a leitura do e-mail, os conselheiros se manifestaram

alegando que foi um desrespeito e uma falta de consideração do conselheiro Soler em não

comparecer pela segunda vez a reunião e mandar e-mail após dar se início a mesma e que

fosse  mantida  a  pauta  com  a  votação  do  relatório,  contudo,  após  vários  debates,  a

coordenação  questionou  ao  Plenário  se  alguém  teria  alguma  objeção  sobre  acontecer  a

votação que estava em pauta ou se deveria ser adiada a votação, sem nenhuma manifestação

foi feita a votação pela secretária-executiva, com o seguinte resultado: com a presença de 13
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entidades no ato da votação,  12 entidades votaram para a  reprovação do Relatório  com

abstenção da SHRF; Por fim, em assuntos  gerais,  a coordenação frisou que a criação de

Câmaras Temáticas Temporárias podem ser feitas a qualquer tempo desde que proposta por

algum conselheiro e aprovada pelo Plenário. Nada mais havendo e com o consenso de todos

foi encerrada a reunião.

Pelotas, 09 de outubro de 2023.

P. Suzana Marques
Secretária-Executiva 

Gabriel Manzke – Suplente 
Secretaria de Qualidade de Ambiental 

Lilian Brusamarello
Ordem dos Advogados do Brasil

Júlio Xavier 
Sindicato da Indústria de Arroz de Pelotas 

Osvaldo Luís Vieira Faria 

Associação Comercial de Pelotas
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